

*Équateur : La Révolution
citoyenne rejette l'accord
national proposé par le président
Lasso*



La Havane, 9 février, (RHC)- L'ancien président équatorien, Rafael Correa, leader de La Révolution citoyenne, a déclaré que son mouvement rejette l'appel du président Guillermo Lasso à un "accord national" après la défaite du gouvernement dans les urnes.

Dans un message sur son compte Twitter, Rafael Correa a déclaré que ces propos ne sont pas crédibles, ne sont pas sincères et sont empreints de cynisme.

"Monsieur Lasso, (...) vous faites partie du problème et non de la solution", a déclaré l'ancien président, qui s'est dit favorable à l'avancement des élections présidentielles pour mettre fin à la "tragédie nationale".

Rafael Correa a souligné qu'après six ans de persécution politique et d'"accusations ridicules" à l'encontre de la Révolution citoyenne, la réponse du peuple équatorien a été celle de la revendication et il la reçoit avec gratitude et une humilité absolue.

Il a salué la victoire de la Révolution citoyenne dans 9 préfectures et dans plus de 50 mairies.

"Un tel triomphe n'avait pas été atteint même lorsque nous étions au gouvernement", a-t-il déclaré dans une vidéo publiée sur ses réseaux sociaux, où il a affirmé que le dimanche 5 février, la première étape a été franchie pour récupérer la patrie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313210-equateur-la-revolution-citoyenne-rejette-laccord-national-propose-par-le-president-lasso>



Radio Habana Cuba